

Alte Drucke

**DE || CVCVLO: || VMBRA NOCTVRNA: || CAPELLA COELESTI: ||
BVBONE & || MARGARITA. || Historiæ & obseruationes ||
quædam. || IOHAN. WIGAND. D. || Episc: ...**

Wigand, Johann

Regiomonti, 1586

VD16 ZV 30875

INDEX.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148017

I N D E X.

Antichristi ornatus splendidus	32.	Hubs	21.
Aristoteles historia animalium	2.	K.	
B.		Kaath	4.
Bergvohu	21.	Kuckuck	4.
Bruch chneplin	19.	Kuckucksblumen	14.
Buboni consideratio	21.	L.	
Bubonium	27.	Lachryma lobi	32.
C.		Lelet	13.
Capella caelestis consideratio	19.	Lubospermon	32.
Cleopatra luxus	31.	M.	
Clodij luxus foemineus	ibid.	Margarita consideratio	27.
Coccyare	12.	Marichuch.	14.
Creaturarum Dei pia gratia; consi-		Meerhirschen	32.
deratio	1.	Milium dolis	ibid.
Cuculi clamor Saxonibus peculiari-		N.	
ter gratis	13.	Nachtschatten	15.
Cuculi consideratio	4.	Noctua aurua	22.
Cuculi flos	14.	O.	
Cuculi more oua sua in alienum ni-		Ohrecheule	21.
dum ponens	13.	P.	
Cuculi spuma	10.	Perle	27.
Cuculo lunonis sceptrum insigni-		S.	
cum	14.	Saxonum delicia	13.
Cuculo uociferante putare uires	13.	Schacaph	22.
Cuculus ingratius	13.	Schubot	22.
Cuculus nomen suum prodens	12.	Spectrum bubonis	26.
Cuculus pronocans Lusciam	13.	Steinsame	32.
Cuculus scabiosus	ibid.	Sterntraut	27.
G.		T.	
Gawthblum	10.	Tageschlaff	15.
Gesneri historia animalium	3.	V.	
H.		Vhu	21.
Habergeislus	19.	Vmbra noctua consideratio	15.
Himelziege.	19.	V.	
Hirundo nocturna	17.	Wilsoniseule	21.
		Widmshu	ibidem.
		FINIS.	